

29. STVV-Tagung vom 22.9.2023 in Schaffhausen

STVV jetzt mit Homepage und aktuellen Statuten

Das OK der «Stöcklifrauen» mit der Vorsitzenden Leonie Stoll hat gute Arbeit geleistet. Bei der 29. Tagung im Hotel Kronenhof begrüßte Claudia Bähler Rück die aus der ganzen Schweiz angereisten 48 Turnveteraninnen und 6 Gäste. Nach Kaffee und Gipfeli und einem von der Stadt gesponserten Apéro in der Ochseschür wurde die Runde mit einer kurzen Rede von Patrick Strasser (Vizeregierungspräsident) willkommen geheissen. Ein umfangreiches Mittagessen rundete den Vormittag ab.



v.l.n.r.: Claudia Bähler Rück (Präsidentin), Bea Häring (Kommunikation), Annemarie Baumann (Protokoll), Ursula Allemann (Sekretariat), Susanna Böhi (Finanzen)

Die Versammlung wurde von der Präsidentin eröffnet und Peter Neukomm, Stadtpräsident von Schaffhausen brachte den Gästen mit einem eindrucksvollen Film die Stadt näher. Die Jahresrechnung zeigte einen kleinen Gewinn von ca. Fr. 300.—, das Budget war ausgeglichen. Leider sind auch im letzten Jahr 5 Austritte zu verzeichnen und 5 Todesfälle lassen aufhorchen. Glücklicherweise sind dem gegenüber 3 Neueintritte gemeldet. Um dem Mitgliederschwund (meist altershalber) entgegenzuwirken, wird der Vorstand versuchen, mit der [neuen Homepage](#), die attraktiv gestaltet ist, und weiteren Ideen die Mitgliederwerbung zu intensivieren.

- Die wenigen Anpassungen der vorgeschlagenen Statutenänderungen wurden ohne Gegenstimmen genehmigt.
- Der Vorstand bleibt unverändert, da die Gesamterneuerungswahlen erst im Jahr 2026 stattfinden.
- Als Revisorin verabschiedet wird Katharina Brönnimann. Mit der einstimmigen Wahl von Ursula Reist als 2. Revisorin und Marlis Hagenbuch ist die Revision wieder komplett.
- Als Tagungsälteste wurde Regula Weber (1935) mit einem kleinen Präsent geehrt.
- Elisabeth Gehrig stellte auf interessante Weise den nächsten Tagungsort vor.
- Die Veteraninnen treffen sich am Samstag, 28. September 2024 in Lyss, wo einige Überraschungen auf sie warten.
- Für die Tagungen 2025 und 2026 werden noch interessierte Organisatoren gesucht.

Mit vielen Gesprächen und guten Gedanken geht eine stimmige Tagung zu Ende.

Bea Häring
Kommunikation